

育てる会ボランティア(まちかど・きれいにし隊)報告

11月9日(日)、つくばエクスプレス高架下の側道を、育てる会役員・ボランティアの方と共に清掃活動を行いました。

今回で、3回目の開催となり、以前よりゴミの量は減少していますがまだまだ道路脇の雑草地には、お弁当の容器やペットボトル飲料等がポリ袋ごと捨てられているケースが増えていると感じました。

また、タバコの吸殻のポイ捨ても多く見られ、喫煙者のマナーが気になりました。参加された皆さん、早朝より有難うございました。今年も数回開催する予定です。皆様のご協力をお願いします。



(落合)

和宏の独り言・・・～ぼやきも含む～

～変化はチャンス!～

昨年一年の世相を表す漢字が「変」と発表されました。

短期間で首相が交代、地球の気象が変化・・・等、一年を振り返ってみると数々の変化があった年だと感じます。ネガティブな見方をすると「変」という字はあまり良い意味で使用されない場合も多いですが、私は「変」という字をポジティブに捉えて、「変化の時こそチャンス!」だと思います。私のホームページのトップページにも使用していますが、英語で「変化」を意味する言葉は「CHANGE」(オバマさんで有名)そして「チャンス」は「CHANCE」スペルでは「G」と「C」の一字違いです。

私は以前、ある講師から「変化する時こそ必ず!チャンスがある!!」と聞いて、それ以来、自分の行動の指針の一つとして活用しています。

今年一年も、様々な「変化」があると私は思います。「経済」「気候」「政治」・・・

身近な事では、今年は本市の市長選・市議会議員選挙が予定されています。(衆議院議員選挙も?)

今後の「八潮」を占う意味でも、どちらの選挙も重要な分岐点になると考えます。

「変えなくていけない・変わらなければならない」部分も多々ありますので、私自身も軸足をしっかりと据え、政治の流れや世論の動向を参考にして「変化をチャンスに変える一年」を実践し、「ワンランク上の人間、議員」を目指したいと思います。

★編集後記★ きんやのボヤキ ～モットー!～



こんにちは。きんやです。皆さんは今年、どのようなことを一年の目標と選んだでしょうか。もちろん私の場合も、大小の目標がありますが、これを最初に「選ぶ」かが大事なことを考えています。選んだものが、良ければ上手くいきますが、選んだ結果が「選りによつてなんでもこんなことになったのだろう!」ということもあると思います。

(余談ですが、私の彼女の選んでさえ当たり外れがあるのに・・・笑)
(その顔で・・・と声が聞こえそうです)

最良の人を選ぶのは難しいですよ! さて、今年の八潮市は最良の人を選ぶ年となります。昨今のニュースでご覧の通り国が地方自治体に対して自由度、裁量権とか判断権が任せることが増えていく時代になりつつあります。それ故に、自治体(首長・議員)がどの方向へ進むのか?市民の要望(声)をどう捉えるかが重要になってくると思います。

朝田議員は、その市民の声を、聞きながら八潮市の方向性をチェックして「ズレ」や「無駄をなくす」議員活動を行なっていると私は感じています。

これからも市民の声・意思を反映することをモットーに議員活動をしてください。どうぞ、これからも朝田議員に皆さんの「声」を届けてください。(きんや)

P.S. あ、今年こそ!私も最良の人と出逢えるように「男磨き」を頑張りますので皆様からのご紹介をお願いしま〜す! 朝田議員、大学の学生を紹介してよ〜!